

FORUM IN/EX



Foto: Linda Blazek, Tier

Foto: Mr. In Ho Lee von Erac Architects, Seoul

Winzerhäuschen im Weinkulturgut

Zurückblickend auf eine lange Weinbautradition und im Einklang mit der Natur bewirtschaftet die Familie Longen mit ihrem Weinkulturgut die Hänge des Moseltals. 20 Winzerhäuschen, entworfen von Matteo Thun, fungieren auf dem über 6.500 Quadratmeter großen Grundstück als Ferienhäuser. Sie sind von mehreren kleineren Obstgärten umgeben und ermöglichen Natur- und Weinliebhabern, dieses Idyll zu erleben. Jedes Häuschen verfügt über eine Terrasse und einen eigenen Garten. So kann der Gast bei der Auswahl der Unterkunft zusätzlich die Art des Gartens wählen: Ob kühler Schattengarten, traditioneller Bauerngarten, farbenfroher Obstgarten oder duftender Rosengarten, die Entscheidung wird nicht leicht. Bestehend aus lokalem Schiefer, sind die Winzerhäuschen hell, klar und minimalistisch gestaltet. Viele natürliche Stoffe und naturbelassene Materialien spiegeln die idyllische Umgebung wider. Der Fußboden und die Terrasse aus Holz schaffen eine Verbindung zwischen innen und außen. mh

□ Looking back on generations with a wine-growing tradition and in harmony with nature, the Longen family cultivates of the slopes the Mosel Valley on their wine- and culture estate. 20 vineyard cottages, designed by Matteo Thun, are available as holiday homes on the site. They are surrounded by several small orchards and make it possible for nature- and wine-lovers to enjoy this idyll. Each little house has a terrace and its own private garden. When booking the chosen accommodation, the guests can say what kind of garden they want. Whether a cool shady garden, a traditional farm garden, a colourful orchard or a sweet-smelling rose garden - it is not easy to make a decision. Built of local slate, the vineyard cottages have been designed to look bright and minimalist. A lot of wood, a lot of white, natural fabrics and natural materials reflect the idyllic surroundings.

Entwurf | Design Matteo Thun & Partners, IT-Mailand

Bauherr | Client Sabine & Markus Longen

Standort | Location Kirchenweg 9, Longuich